

Colombia avanza y piensa como país

Categoría: Por nosotros mismos Última actualización: Miércoles, 16 Octubre 2019 08:49

Visto: 9587



En el municipio de Colombia este proceso se desarrolla en un marco de limitaciones producto al recrudecimiento del [#NoMásBloqueo](#) que el imperio sostiene sobre nuestro País, han sido mucha las informaciones que el Gobierno Cubano les ha ofrecido a nuestro pueblo por diferentes medios de comunicación.

En respuesta a esto el municipio mantiene informado al pueblo de modo amplio y transparente adoptándose medidas para enfrentar el déficit de combustible.

Medidas para el ahorro en el municipio de Colombia

En el transporte se mantiene activado todos los días desde las 5.00 am hasta 4.00 pm los puntos de transportación de pasajeros en salidas a Guáimaro, Jobabo y Amancio, se enmarca las salidas de los transportistas privados camiones y autos en horarios fijos, se mantiene el sistema de información a la población por distintas vías posibles, en caso de las salidas hacia otras provincias, también se adaptan los vehículos de tracción animal y humano que puedan suplir la prestación de servicios vitales como la entrega de la canasta básica.

Se implementó además un plan de guardia de los equipos ligeros administrativos de gasolina para el cumplimiento del servicio en el Hospital en el traslado de enfermos hacia los destinos que se decidan.

Por otra parte, en cuanto a la electricidad quedò establecido un auto corte para el

Colombia avanza y piensa como país

Categoría: Por nosotros mismos Última actualización: Miércoles, 16 Octubre 2019 08:49

Visto: 9587

ahorro en las 6 horas picos, en edificios administrativos (de 11:00 am a 1:00 pm) y de (6:00pm a 10:00 pm),

Se regula el alumbrado público del municipio priorizando aquellas áreas de mayor necesidad.

Otras tareas en las que laboran los habitantes del municipio de Colombia

Tenemos muchos ejemplos de la solidaridad de nuestro pueblo, con el trabajo de los cocheros que se ha estabilizado además de dar el paso al frente para otras actividades como repartir la canasta básica en diferentes bodegas del Municipio, se ha concientizado a los choferes de la necesidad de la trasportación del pueblo.

Se continúa la atención y vigilancia a la situación higiénico- sanitaria, haciendo uso racional de los recursos y contribuyendo para enfrentar las enfermedades como el dengue y otras que son de muchas amenazas para nuestros barrios, no solo se trata de tener buenos médicos y enfermeras que hacen un trabajo excelente, h que cumplir una serie de medidas preventivas como lavar los recipientes y almacenar agua frecuentemente, tener los patios limpios, no crear micro vertederos y hacer auto focal, además de no auto medicarse y acudir al médico cuando aparezcan los primeros síntomas.

¿Cómo avanzan las Reuniones de Rendición de Cuenta en el municipio Colombia?

De 128 Asambleas de Rendición de Cuenta que estaban previstas a desarrollar hasta el cierre de esta información, se han efectuado 128 para un 100%. El plan de asistencia terminada, de 15742 electores a participar presentes 12361 para un 79%, se han formulado un total de 451 planteamientos 174 dirigidos a organismos y 277 comunitarios, en su mayoría dirigido al Transporte y a la situación de los Viales, a la eliminación de las indisciplinas sociales, al auto focal en cada vivienda para erradicar la no propagación de enfermedades.

En cada una de ellas se hace el llamado al ahorro energético y se hace un reconocimiento los habitantes del municipio de Colombia , que en estos tiempos en los que se ha llamado a pensar como país, fortalece sus valores de de solidaridad y humanismo, valores que caracterizan al pueblo cubano.